



# LA PETANQUE CHAMBONNAISE 43

## Compte-rendu réunion du 13 Mars 2018

### Rendez-vous avec la gérante du Camping

Membres présents :

LEBRAT Guy - LEBRAT Marie-Hélène - BEJARANO J-Charles

Pour information les locaux du camping sont en pleine rénovation. La grande salle est occupée par divers objets et donc impraticable actuellement. Pour la petite cuisine mise à notre disposition en 2017, elle sera aussi mise aux normes. Nous ne connaissons pas les dates des travaux. Le réfrigérateur sera disponible ainsi que le coin évier. Pour la réception café, le bar du camping ne sera pas disponible pour le moment. Prévoir, si besoin, la confection du café par nos soins, (à charge de chaque équipe concernée). Une prise électrique sera à disposition. Pour les sanitaires, ils seront disponibles car pas de travaux prévus.

Concernant les matchs de Coupe du Monde de football prévus au mois de Juin, la Gérante souhaite mettre en place une diffusion télévisée publique concernant l'Equipe de France. 2 journées de championnat vétérans seront concernées par ces diffusions, éventuelles, dans la grande salle du camping :

**Judi 21 juin**, retransmission télévisée à 17h00. Equipe CHAMBON 1 (1ère division) réception de ST DIDIER EN VELAY. Au choix de l'équipe de jouer ou pas au terrain vers le camping ou ailleurs. A prévoir, éventuellement, en fonction du nombre de spectateurs, de nuisances sonores.

**Mardi 26 Juin**, retransmission télévisée à 16h00. Equipe CHAMBON 2 (2<sup>ème</sup> division) réception d'YSSINGEAUX. Même choix à faire.

**Pour information également** : la Gérante du Camping nous a mis au courant du changement de vitrages de la grande salle de réception, par la Commune, suite à divers impacts (projections de graviers ? ou pas ?). Les jeux de pétanque devront être orientés en parallèle au bâtiment et non pas en perpendiculaire. Pour cela, les jeux seront matérialisés, par des ficelles, au droit du bâtiment, dans le sens parallèle. Chacun doit prendre ses responsabilités. Au fond du terrain de pétanque, les jeux seront libres. Bien entendu, il n'y a pas que les joueurs du club de pétanque du CHAMBON qui y jouent. Une information, souhaitable, serait diffusée par chacun lors des différentes parties amicales pratiquées en été. Merci de votre participation .....

Le Bureau